

Neuzugang im Hangar!

🕒 6. März 2019 👤 [Tilman](#)

Am vergangenen Samstag war es soweit und unser, zum Ende des letzten Jahres angeschaffter, Astir CS konnte sich nach intensiver Aufbereitung in der Werkstatt zum ersten Mal zu einem kurzen Flug in die Luft erheben.

Dieser obligatorische Probeflug dauerte ca. 20 Minuten und verlief absolut problemlos. Lediglich bei der Haubenabdichtung musste noch ein wenig nachgearbeitet werden.

Der Flieger ersetzt die betagte und grundüberholungsbedürftige K8 und soll insbesondere im Bereich der Schulung den Umstieg von der ASK21 auf ein einsitziges Muster verbessern. Bereits zum kommenden Anfliegen wird der Astir CS dafür voll einsatzbereit sein.



